

08.10.2014 - 17:47 Uhr

Media Service: Homöopathie-Firma Similasan lanciert Kosmetiklinie

Zürich (ots) -

Der aargauische Hersteller von homöopathischen Arzneimitteln Similasan erweitert sein Portfolio um Naturkosmetika und will damit den Sprung nach Südamerika schaffen. Ein hoher siebenstelliger Betrag, fließt in die Entwicklung und Produktion von 15 neuen Kosmetikprodukten, wie die "Handelszeitung" erfuhr. Vertrieben werden sollen diese Produkte neu auch in Südamerika. Für Peru, Mexiko, und Brasilien bestünden schon Lieferverträge. Auch eine Expansion nach Kolumbien und Chile ist vorgesehen. Similasan beliefert in der Schweiz fast alle Apotheken und erreicht weltweit einen Umsatz von 60 Millionen Franken. Die neuen Schönheitsprodukte sollen aber auch in den für Similasan noch fremden Märkten nur im stationären Fachhandel verkauft werden. Für die Entwicklung der Schönheitsprodukte wurden Experten aus der Naturkosmetik-Branche und dem Pharmabereich abgeworben.

Kontakt:

Weitere Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100762638> abgerufen werden.